



当日の様子はこちら



## 半田地区の防災活動「防災講話と避難訓練」 いざという時に命を守る行動を確認

5月22日に半田地区自主防災会主催の防災講話と避難訓練が行われました。講話では、市気象防災アドバイザーの尾台正信さんが「災害を正しく恐れて、遅れずに避難することが大切」と説明。避難訓練は、国道17号の道路高架脇に県内で初めて設置された避難場所で実施。84人の参加者は、いざという時に命を守るために行動を確認しました。



## しぶかわウォーキングチャレンジ みんなで歩いて健康づくり



5月13日に市総合公園体育館で、しぶかわウォーキングチャレンジ「みんなで歩き隊」が開催されました。市と包括連携協定を結んでいる群馬ヤクルト販売(株)との連携事業で、健康運動指導士による熱心な指導を聞きながら、筋力低下予防の運動や歩き方のポイントを学びました。

## グリーンカーテン用苗の配布 家庭の緑化で地球温暖化を防ごう

5月21日に市役所本庁舎で、グリーンカーテン用苗の無料配布が行われました。これは、家庭での省エネ・節電により、地球温暖化の防止を図るもので、アサガオ、インゲン、ゴーヤの3種類の苗を用意。配布開始時には行列ができ、NPO法人渋川広域ものづくり協議会の協力により、800本の苗を配布しました。

## 赤城公民館「ヒメギフチョウ観察会」 地域の宝に今年も会えました



5月11日に赤城公民館主催のヒメギフチョウ観察会が行われました。「赤城姫を愛する集まり」の会員を講師に迎え、参加者は山野草や樹木、動物などの説明を聞きながら、生息地の山頂までハイキング。お目当てのヒメギフチョウも見ることができ、楽しい観察会となりました。

